COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL





23 de octubre de 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
24 HORAS	<u>Tiempo nuevo</u> Salvador Guerrero Chiprés	Abrazo ciudadano del C5	En temas de seguridad, la mitad de la población advierte avances sustantivos, la otra percibe inseguridades diversas según el último reporte trimestral del Inegi. En las audiencias ciudadanas convocadas por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, en el Zócalo, una de las peticiones más comunes al C5 es la instalación de cámaras de videovigilancia, y a la SSC, encabezada por Pablo Vázquez, se le presentan abundantes inquietudes.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	En Chiapas tampoco pasa nada	Dicen los que saben hacer dinero que no hay que poner todos los huevos en la misma canasta. Para el crimen organizado Chiapas tiene el atractivo de la diversificación financiera.
EI FINANCIERO	<u>Uso de razón</u> Pablo Hiriart	Rocha Moya, el García Luna de AMLO	La fiscalía de Sinaloa, que desde el arranque del sexenio Rubén Rocha Moya le hizo el trabajo sucio, quiso borrarla evidencia de que el ex rector de la universidad estatal había sido asesinado cuando iba a reunirse con el gobernador ante dos "testigos de calidad": el Mayo Zambada y un hijo del Chapo Guzmán, Joaquín.
LA RAZÓN	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	Mejores amigos peores enemigos	Tras la captura en Estados Unidos de Ismael El Mayo Zambada, la violencia en Sinaloa se ha intensificado, y es que los seguidores de El Mayo se están enfrentando grupo de Los Chapitos, los hijos de El Chapo Guzmán.
EXCÉLSIOR	<u>Razones</u> Jorge Fernández	Sacerdotes asesinados, demasiado silencio	El asesinato del sacerdote Marcelo Pérez en San Cristóbal de las Casas debe ser un punto de inflexión en el escenario de inseguridad e ingobernabilidad en Chiapas.





Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Cae zar de las solicitudes	La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, de Ulises Lara, ejecutó este 21 de octubre la detención de José Luis Moyá Moyá, imputado por presuntamente realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Auguran mucha inversión	Comida a puerta cerrada tuvo la presidenta Claudia Sheinbaum con el magnate Carlos Slim y presidente del CCE, Francisco Cervantes.
EL ECONOMISTA	<u>La gran carpa</u>	Presas por debajo	A pesar de las Iluvias en algunas zonas de México y de que el nivel promedio de las 210 grandes presas es del 63%, aún está por debajo del promedio histórico para esta fecha.
LA JORNADA	<u>Editorial</u>	Irresponsabilidad en el poder judicial	Integrantes del Poder Judicial han echado a volar su imaginación para presentar recursos contra la reforma constitucional, cuya consecuencia más conocida y debatida es la democratización de la Judicatura con la elección popular de jueces, magistrados y ministros.
MILENIO	<u>Trascendió</u>	Primera mañanera fuera de Palacio	Que la presidenta Claudia Sheinbaum tendrá este viernes su primera mañanera fuera de Palacio Nacional, esta vez desde el sector naval de Cabo San Lucas, en Baja California Sur.
EI SOL DE MÉXICO	A la sombra	No habrá reelección	En el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) no habrá reelección, atajó Francisco Cervantes Díaz, cuando le preguntaron sobre el recambio en uno de los órganos empresariales más importantes de México que se dará iniciando el 2025.
EL HERALDO DE MÉXICO	<u>Un montón de plata</u> Carlos Mota	Desaceleración económica	La desaceleración fuerte de la economía mexicana en el arranque del sexenio de la presidenta Claudia Sheinbaum es una adversa realidad con la que tiene que lidiar.
LA JORNADA	<u>Astillero</u> Julio Hernández	Otra derrota de Norma Piña	La ministra Norma Piña está a la puerta de otra derrota significativa. El pasado 9 perdió el control del Consejo de la Judicatura Federal, que preside, al igual que la Suprema Corte de Justicia de la Nación.
MILENIO	<u>En privado</u> Joaquín López Dóriga	La reforma de reformas de la 4T	Adán Augusto López Hernández, líder de Morena en el Senado, el que subió a la tribuna para presentar el proyecto de reforma y anoche mismo sesionaron las Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos para recibir el dictamen y aprobarlo hoy.



23 de octubre de 2024

MILENIO	<u>Día con día</u> Héctor Aguilar	Cuba y la opción cero	Cuba es una metástasis de sí misma. Los países no mueren, ha dicho alguien, pero en algunos asoma algo peor que la muerte, la agonía sin fin.
LA JORNADA	<u>Dinero</u> Enrique Galván	Estímulo de fin de año	El Gobierno Federal y la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado acordaron que será de 14 mil 500 pesos el estímulo de fin de año que recibirán casi 2 millones de burócratas, según el dirigente sindical, Joel Ayala.
MILENIO	<u>Duda razonable</u> Carlos Puig	Musk al rescate	Elon Musk ha venido al rescate de Donald Trump. Cuando las cosas estaban peor para el expresidente, cuando Kamala Harris aparecía con leve ventaja, pero ventaja al fin en las encuestas.
MILENIO	En privado Carlos Marín	Ejemplo mexicano que provoca risa	Además, si algo estamos haciendo en México, y va a ser un ejemplo al mundo aunque en Harvard digan otra cosa, es la elección del Poder Judicial. Va a ser un ejemplo.
24 HORAS	<u>Teléfono rojo</u> José Ureña	Ignacio Ovalle, ningún cargo	Puede distraerse con ovnis. O con aluxes, pues es parte de sus aficiones. No por su edad, 79 años, pero Ignacio Ovalle Fernández tiene esa opción, pues parece haber llegado al final de su larga carrera en la función pública.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Desprestigios digitales	Han pasado cinco meses de la suspensión de labores en el complejo siderúrgico de ArcelorMittal en Lázaro Cárdenas, Michoacán. Los afiliados a la sección 271 del sindicato encabezado por Napoleón Gómez Urrutia han tenido que recurrir a instancias judiciales para validar sus emplazamientos a la parte patronal.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	El que ríe al último	A la presidenta Sheinbaum le calaron las risas que ocasionó en Harvard la lista de requerimientos para aspirar a alguno de los cargos en el Poder Judicial que quedarán vacantes y serán votados en junio del 2025.
LA RAZÓN	Rozones	Vuelve el "Quién es quién "mejorado	Con la novedad de que ayer regresó a las mañaneras la sección "Quién es quién", conducida por el nuevo titular de la Profeco, Iván Escalante.
EL FINANCIERO	<u>Confidencial</u>	Diputados opositores ¿al torito?	Por haber "dañado la fachada" de la CNDH, al colocar calcomanías de "Clausurado" de manera simbólica, los diputados federales del PAN Margarita Zavala, Federico Döring y Saúl Téllez fueron citados a un juzgado cívico a responder por los daños.
EL UNIVERSAL	<u>Bajo reserva</u>	Apretón a Noroña	Nos cuentan que la reunión de ayer de la Junta de Coordinación Política del Senado se puso intensa, luego de que los coordinadores parlamentarios de oposición reclamaron al presidente de esta Cámara Gerardo Fernández Noroña, sus "excesos" en la conducción de las sesiones del pleno.



23 de octubre de 2024

		I	
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Reforma constitucional	Morena, de la mano de su líder, Luisa María Alcalde, prepara una reforma constitucional para evitar que la Suprema Corte de Justicia y la ministra Norma Piña bloqueen la elección popular de jueces, magistrados y ministros.
EL FINANCIERO	<u>La Feria</u> Salvador Camarena	Noticias para un asesinado	El Gobierno de Chiapas manda decir que descanse en paz, que su asesino fue detenido. Que qué importa que el mal esté hecho y piden el cristiano favor de que se subraye que no habrá impunidad, no señor, aunque para usted sólo quede la paz del sepulcro.
EL FINANCIERO	<u>Sobremesa</u> Lourdes Mendoza	Otro elefante blanco	El Instituto Mexicano del Petróleo (IMP) se enfrenta a un escándalo de corrupción que pone en jaque su integridad y amenaza desviar millones de pesos que son muy necesarios en otros rubros
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Anticorrupción: va de nuevo	En los tiempos modernos. todos los presidentes se han comprometido -en mayor o menor medida- a poner un alto al patrimonialismo. En los hechos, esas iniciativas han significado un uso político del tema, pues los señalamientos siempre se han referido lo sucedido en el pasado no en el presente, y las sanciones-cuando las ha habido- han sido para los adversarios.
EXCÉLSIOR	<u>Juegos de Poder</u> Leo Zuckermann	Morena y la Constitución	Morena viene de ser una oposición semi leal. Aceptaban las leyes e instituciones del Estado si les beneficiaban. En contraste, cuando les perjudicaban, se quejaban y las desconocían.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Camina a la perdición	Ninguna gracia le hizo a la presidenta Claudia Sheinbaum que durante un foro en la Escuela de Derecho de Harvard- que ocupa el primer lugar en el ranking de facultades de derecho en Estados Unidos- estallaran en risas cuando el ministro de la Suprema Corte Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena habló de los requisitos para aspirar a ocupar una de las sillas en el máximo tribunal constitucional.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Andy empieza a operar	Ante los pleitos y confrontaciones desatadas entre las bancadas de Morena en el Congreso, por las comisiones y los espacios legislativos, el hijo del expresidente, Andy López Beltrán, apareció ayer como uno de los operadores para calmar los ánimos y enfrentamientos entre los diputados y senadores del oficialismo.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Rumbo a la autocracia perfecta	De buenas a primeras, el oficialismo presentó un proyecto de decreto para impedir a los juzgadores otorgar amparos, acciones de inconstitucionalidad y controversias contra reformas constitucionales aprobadas por el Congreso.
REFORMA	<u>Templo mayor</u> F. Bartolomé	Fallece el Toro Valenzuela	Anoche murió Fernando "El Toro" Valenzuela. En 1981, ganó el tercer juego de la Serie Mundial de Dodgers contra Yankees.



23 de octubre de 2024

EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Orvañanos busca desquintar al PAN	Con cara de que no mata una mosca, el alcalde panista de Cuajimalpa, Carlos Orvañanos, trabaja ya en un plan para minar al grupo dominante de su partido en la capital, conocido como Los Quintos.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Fallece el Toro Valenzuela	La noticia de que Fernando El Toro Valenzuela ha muerto es un recordatorio perfecto para reflexionar sobre el impacto transformador que él y otros deportistas de su generación tu vieron en el imaginario mexicano.
REFORMA	<u>Jaque Mate</u> Sergio Sarmiento	Nadie se burla	La Presidenta tiene razón en que la reforma judicial no debe ser motivo de risas. Los problemas que creará son muy serios.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Grandiosidad	Es molesto lo fastuoso de los edificios que sirven para el desempeño de la política en este pobre país.



ISÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

- X @SSC_CDMX
- f @PolicíaCDMX
- SSC @ @policia_cdmx
 - Secretaría de Seguridad Ciudadana

d @ssc_cdmx

